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北京歌华有线电视网络股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2024-003    

投资者关系 

活动类别 

特定对象调研           分析师会议 

媒体采访               业绩说明会 

新闻发布会             路演活动 

现场参观               电话会议 

其他         

参与单位及人员 广大投资者 

时间 2024年 12月 10日（星期二）14:00-15:00 

地点 
上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ https ：

//roadshow.sseinfo.com/） 

上市公司接待人

员姓名 

公司副董事长、总经理韩霁凯先生 

公司董事、总会计师胡志鹏先生 

公司董事、董事会秘书丁颖磊先生 

公司独立董事王云海先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

问答交流汇总如下： 

一、现场活动投资者问题汇总 

1、问：对于长期破净，公司在半年报业绩说明会上明

确提出在证监会出台正式市值管理文件后将认真研究积极

落实。请问现在这个工作进展到那一步了？有什么样具体的

措施来吗？  

答：投资者您好，感谢您的关注。公司注意到证监会研

究起草了市值管理的相关规定，按照规定要求，公司将继续

致力于做好主业，力求通过创新产品、升级和改造网络等措



施提升有线电视的吸引力和竞争力，从而进一步提高上市公

司质量，推动公司投资价值的增长。同时，公司将根据具体

要求系统梳理，按期合规做好相关工作。  

 

2、问：对于具体业务数据，广电系很多上市公司都会

披露如 5G 开户数、有线电视用户数、客户月活情况等数据，

投资者也很关心歌华的这些业务数据。作为投资者关系的一

部分，希望领导们也重视起来多披露披露。  

答： 投资者您好！感谢您的关注和建议，公司后续将进

一步加强对相关市场数据的披露。 

 

3、问：涿州数据中心现建设 5000 台机柜，请问公司对

涿州数据中心的长远规划是什么？比如通过几期建设未来

要达到多少机柜，这些机柜达产后预期的客户群体是什么？

通过涿州云项目公司想要达成一个什么样的战略目标？  

答：投资者您好，感谢您的关注。涿州智慧云项目因受

前期出行、交流受限以及暴雨的影响，目前仍在推进中，相

关设备的采购工作尚未完成。项目 1号楼为办公楼，现已竣

工；2号楼力争在 2025 年一季度启用，随业务量分步实施。

相关信息以公司发布的正式公告为准；公司有提供数据中心

机柜租赁的业务。  

 

4、问：公司账面长期有大额货币资金，请独立董事关

注公司大额银行存款的真实性？使用这些存款进行理财的

收益性及风险性？日后管理层在使用这些存款进行投资时

的审慎性？  

答：公司一直按照资金管理制度审慎的使用资金，会计

师事务所定期向所有银行账户进行函证，并将函证结果向董

事会（包括独董）进行汇报。  



 

5、问：《重温经典》频道上线以来取得了很高的社会效

益，企业要重视社会效益，但必然也要重视经济效益。该频

道是歌华承建的，在这个过程中企业如何平抑这两种效益？  

答：投资者您好，感谢您的关注以及对“重温经典”频

道的认可。“重温经典”频道是在国家广播电视总局指导下，

由中国广电集团主办，歌华有线承办的公益性频道，免费向

观众提供应看爱看、脍炙人口的经典内容，涵盖经典电视剧、

动画片、纪录片等节目类型，旨在打造观众百看不厌、内容

经久不衰、老少咸宜的国家级视听经典播出平台。目前公司

已通过企业公众号等手段进行宣传，并且正在探索让该频道

持续健康发展的运营模式。  

 

    6、问：韩总您好，据了解，歌华智慧云项目将于 2025

年一季度末启用，对歌华 2025 年业绩有积极的影响。请您

从您的角度分析，歌华智慧云在哪些领域发挥作用?对中国

广电云是否会相辅相成，共同做大做强，谢谢  

答：投资者您好，感谢您的关注。涿州智慧云项目 1号

楼为办公楼，现已竣工；2号楼力争在 2025年一季度启用，

随业务量分步实施。公司将根据国家政策导向，积极和潜在

合作伙伴沟通，同时按照行业发展规划，寻求与中国广电的

合作机会。  

 

7、问：胡总您好，据了解歌华曾多次表寻找优质积极

投资，请问今年是否开始投入，后面如何规划？是否还有之

前和北京新媒体共同投资北京云一样的项目，谢谢？  

答：公司一直秉承审慎的态度使用资金及开展投资，未

来公司将结合实际生产经营情况，综合考虑各方面因素，积

极寻找优质项目，探索合作机会，实现健康稳定发展。  



 

8、问：董秘您好，您在之前回答中提到北京 IPTV 隶属

于北京新媒体，据了解北京新媒体曾与贵司一起组建北京

云，歌华是否会与北京新媒体联合运营 IPTV，积极响应总局

提到的台网融合新模式，谢谢！  

答：投资者您好！感谢您的关注，公司将积极响应国家

广电总局提出的台网融合新模式，不断探索与各级电视台、

融媒体中心等的合作。  

 

9、问：王董您好，中国广电成为歌华大股东时曾向所

有股东承诺将在 5 年内解决与歌华同业竞争的问题，请问紧

张如何？中国广电承诺的截止时间是多少，如何保证不损害

中小股东利益，谢谢  

答：投资者您好，感谢您的关注。您提及的同业竞争事

宜中国广电将根据前期公告的承诺时限逐步消除，目前相关

事项仍在统筹部署中。  

 

10、问：韩总您好，据了解国家正在落实推送大规模设

备更新和费品以旧换新行动方案，我想问问歌华明年智慧云

启用，新购大量服务器是否符合，从而节省更多资金，谢谢  

答：投资者您好，感谢您的关注。我们将按照国家安可、

信创的要求，做好可替代工作。同时，最大限度节省资金。  

 

11、问：对于市值管理，公司统一口径“做好主业、创

新产品、升级改造网络提升竞争力”，这种回答未免敷衍之

嫌。比如升级改造网络，DVB 全光网我们光纤入户率是多

少？我们 25 年要计划改造完成多少户？我们没改之前客户

流失率是多少？改造后又有多少客户背我们重新又拉回来

了？ 



答： 投资者您好，感谢您的关注。公司目前每年设定专

项资金有计划稳步推进光纤网络改造，提高网络 IP 化率，

提供更高带宽的宽带产品。在此基础上，积极部署智慧家庭，

以此降低用户流失率，提高用户 ARPU值。 

 

12、问：中国广电的文化专网建设工作，今年在全国多

地铺开，各地有线电视公司成为文化专网建设的主力军，中

央财政更安排 7 亿元支持中国广电建设国家文化专网。请

问，国家文化专网建设工作在北京的相关工作，目前歌华有

线有没有参与建设和运营。如果目前没有参与，后续歌华有

线是否会参与建设和运营？如果有深度参与，那么目前平台

的建设进度和运营计划是怎样的？通州区有一个“北京文

化大数据中心”项目，这个项目与歌华是否有关系吗？  

答： 投资者您好，感谢您的关注。公司积极贯彻落实国

家文化数字化战略，全力做好北京区域文化专网建设。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2024年 12月 10日 

 


